

# Ein neues Trikot muss es sein

## 8d und 8e gewinnen Basketballturnier



Der unerwartete Trade des slowenischen Basketballstars Luka Doncic von den Dallas Mavericks zu den Los Angeles Lakers schlug in Basketballfachkreisen ein wie eine Bombe. Doncic trägt jetzt gelb statt blau. Ungleich wichtiger waren an der Gesamtschule andere Personalentscheidungen: Pascal ist im Anschluss des diesjährigen Basketballturniers des achten Jahrgangs zum wertvollsten Spieler gewählt worden.

Für Pascals Klasse hat es mit dem Gesamtsieg im Jungenwettbewerb nicht gereicht: Die 8a wurde Vierter. Sieger wurden die Jungs aus der 8d. Die Spieler der 8e schlossen das Turnier zweitplatziert ab. Trost für Pascal: Dem vielversprechenden Talent, das in der JBBL für den TSVE Bielefeld auf Korbjagd geht, werden sich noch viele Gelegenheiten auf sportliche Erfolge bieten.



Für Mia bedeutete das Turnier einen Doppelerfolg: Sie wurde nicht nur zur besten Spielerin gewählt, sondern hat darüber hinaus mit ihrer Klasse den Mädchenwettbewerb mit Bestplatzierung abgeschlossen und die Klassen 8d und 8e auf die Plätze 2 und 3 verwiesen. Cheforganisator Renee blickt auf einen spannenden und fairen Turnierverlauf zurück.



Der alljährliche Wettbewerb hat sich längst an der GE Aspe etabliert.  
Mitorganisator Torben Pohl braucht ein neues Trikot:  
Gelb statt blau.

